

9月 Let's Try!

柏市立大津ヶ丘第一小学校

4年生 学年だよ!

令和4年 9月 1日

いよいよ2学期が始まりました!



夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期が始まりました。コロナ禍で、感染対策をしながら過ごす夏休みとなりましたが、ご家族で過ごす時間が増え、子どもたちにとって思い出深いものになったことと思います。子どもたちから夏休みの思い出を聞けることがとても楽しみです。

新学期がスタートしても、“夏休みモード”が抜けきれず、気持ちも体も乗り切れないお子さんもいるのではないかと思います。早く“学校モード”に戻ることができるように、子どもたちの様子を見ながら生活していきます。ご家庭でも、「早寝、早起き、朝ごはん」を心がけていただければと思います。

2学期は1年の中で1番長い学期です。様々なことにトライしながら子ども達がステップアップしていけるよう支援していきます。暑さに負けず、Let's Try! よろしくをお願いします。

9月の学習予定

国語	「夏の思い出」記者になろう 写真をもとに話そう 漢字の広場
算数	わり算の筆算を考えよう 倍の見方
理科	季節と生物[4]夏の終わり 雨水のゆくえ
社会	自然災害からくらしを守る
音楽	ちいきにつたわる音楽に親しもう
図工	伝えたい わたしの大切なもの ※名前ペンを使用します。家庭で準備をお願いします
体育	運動会に向けて(表現運動など)
道徳	「あかいセミ」 日曜日のバーベキュー 大きな絵はがき
総合	わたしたちとSDGs
外国語	What time is it?

◇担任からのメッセージ◇

1組

2学期は、運動会や校外学習など、いろいろな行事や学習がありますね。一つひとつに目標を持って取り組み、心と体をぐんと成長させましょう。

夏休みの思い出もたくさん聞かせてください!

小澤 恵美子

2組

みなさんと出会える日を楽しみにしていました。これまでの一人一人の成長を感じつつ、2学期からは皆さんと共に成長していきたいと思えます。

たくさん笑ってたくさん学んでいきましょう!

猪狩 玲奈

◇校外学習について◇

10/3(月)に千葉市科学館と千葉港(遊覧船)への校外学習を予定しております。詳細につきましては、後日お知らせいたします。当日はお弁当・水筒の用意をお願いいたします。

※今後の感染状況によって、変更の可能性がございます。

◎ドリームスポーツ大会について◎

17日(土)に「ドリームスポーツ大会 秋」が予定されています。体操着と赤白帽子(ゴムひもの調節、熱中症対策として必ず着用)、着替え、汗ふきタオル、マスクの予備(多めに)、水筒(9月2日~17日までは、スポーツドリンクを水で薄めたものも可)の用意をお願いします。体操着はもし洗濯等で間に合わない場合、白のTシャツ等を持たせてください。また、爪切りなど安全に配慮した身だしなみにもご協力をよろしくお願いします。

今年度は「ソーラン節」にチャレンジします。衣装として、ハチマキをして体操服の上にハツピを着ます。ハツピとハチマキは学校で用意します。練習時間は熱中症予防を考慮して、変更する場合があります。

◇個人面談へのご協力ありがとうございました◇

夏休み中の個人面談では保護者のみなさんとお子さんの様子についてじっくりと話し合うことができました。子どもたちがより良い学校生活を送れるよう、2学期以降の活動に生かしていきたいと思えます。また何か気になる点がございましたら、いつでもご連絡ください。

